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Mitteilung zur Kenntnis 
 
Geschäftszeichen: Verantwortliche/r: Vorlagennummer: 
Ref. I/40 T. 2605 Frau Mahns 40/037/2010 
 
Sanierung der Turnhalle an der Hermann-Hedenus-Schule, Protokollvermerk 
aus der Sitzung des Bau- und Werksausschusses am 17.8.2010 
Beratungsfolge Termin Status Vorlagenart Abstimmung 
 
Sportbeirat 05.10.2010 Ö Kenntnisnahme zur Kenntnis genommen 
Sportausschuss 05.10.2010 Ö Kenntnisnahme zur Kenntnis genommen 
 
 
Beteiligte Dienststellen 
Amt 24 
 
 
 

I. Kenntnisnahme 
Der Bericht der Verwaltung dient zur Kenntnis.  
 
 

II. Sachbericht 
Dem Sportausschuss wird entsprechend dem Protokollvermerk des Bau- und Werksaus-
schusses vom 17.8.2010 die schulaufsichtliche Genehmigung für die Turnhalle der Her-
mann-Hedenus-Schule zur Kenntnis gegeben. 
 
In den Abstimmungsgesprächen mit der Regierung wurde deutlich, dass eine Förderung 
nach FAG nur erfolgen könne, wenn die sportfachlichen Auflagen aus den geltenden Schul-
baurichtlinien und den Sicherheits- und Hygienestandards eingehalten würden. 
 
Neben den baulichen Auflagen enthält die schulaufsichtliche Genehmigung den Hinweis, 
dass für die Schulen im Schulzentrum West zwei Übungseinheiten fehlen.  
 
In einem Abstimmungsgespräch am 10. Juni 2010 wiesen die Vertreter der Regierung von 
Mittelfranken darauf hin, dass sie für Erlangen die Vorlage eines Gesamtkonzepts zu den 
schulischen Hallenflächen erwarten, um im Hinblick auf den weiteren Bedarf zukunftsorien-
tierte Aussagen zu erhalten. Nur dann könne auch im Einzelnen die Förderung nach FAG 
untermauert werden. Nach den Berechnungen der Regierung würden in Erlangen vier 
Übungsstätteneinheiten nur bei den Realschulen und Gymnasien fehlen.  
 
Das vom Schulverwaltungsamt erstellte Gesamtkonzept zum Schulsport bestätigt, dass un-
ter Berücksichtigung der Schülerentwicklung drei Übungseinheiten langfristig fehlen. Dabei 
sind alle Schularten berücksichtigt. Das Schulsportkonzept ist noch mit einigen Schulleitun-
gen und mit der sportfachlichen Beratung der Regierung von Mittelfranken abzugleichen. 
Sobald dieses abgestimmte Konzept vorliegt, kann die Umsetzung konkret geplant werden. 
 
 
 
 

III. Behandlung im Gremium 
Beratung im Sportbeirat am 05.10.2010 
 
Protokollvermerk: 
Die Verwaltung wird beauftragt bei Amt 24 nachzufragen, inwieweit auch andere Schulsport-
hallen eine Grundausstattung nach dem „Würzburger Modell“ erhalten. 
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Ergebnis/Beschluss: 
Der Bericht der Verwaltung dient zur Kenntnis. 
 
 
 

gez. Lohwasser gez. Klement       

Vorsitzende/r Berichterstatter/in 
 
 
 
Beratung im Sportausschuss am 05.10.2010 
 
Protokollvermerk: 
Die Verwaltung wird beauftragt bei Amt 24 nachzufragen, inwieweit auch andere Schulsport-
hallen eine Grundausstattung nach dem „Würzburger Modell“ erhalten. 
 
 
Ergebnis/Beschluss: 
Der Bericht der Verwaltung dient zur Kenntnis. 
 
 
 
gez. Lohwasser gez. Klement      
Vorsitzende/r Berichterstatter/in 
 
 
 
 
 

III. Zur Aufnahme in die Sitzungsniederschrift 
IV. Zum Vorgang 


